

## Jugendecke

### Sichtung am 15. Juli

PEGNITZGRUND - Am Sonntag, 15. Juli, findet für die zehnjährigen Mädchen und Jungen des Fußballkreises Pegnitzgrund der bundesweit einheitliche Sichtungstag am Stützpunkt Pegnitz statt. Allerdings nicht wie in den vergangenen Jahren auf dem Sportgelände des FC Pegnitz, sondern auf dem Gymnasiumsplatz in Pegnitz. Ab 9 Uhr können sich all die Kinder am Gymnasiumsplatz in Pegnitz anmelden, die dies nicht über den Bayerischen Fußball getan haben. Neben Fußballschuhen sollten die Kinder auch Schienbeinschoner, entsprechende Sportkleidung und ausreichend viele Getränke dabei haben. Um 10 Uhr beginnt die Sichtung mit der allgemeinen Begrüßung, der Vorstellung der Sichtungstrainer und der Gruppeneinteilung. Den Vormittag verbringen die Kinder an sechs oder sieben Stationen. Nach dem Mittagessen stehen Spielformen auf dem Programm. Gegen 15.30 Uhr erhält jedes Kind eine Urkunde.

**B-Junioren: Auto-Haus-Rechter-Pokal, Halbfinale: JFG Mittlere Pegnitz - TSV Lauf 2:0, JFG Auerbacher Land - SC Rupprechtstegen 7:2.**

## Rennfahrer als Golfer

Ihren freien Donnerstag vor dem großen Rennwochenende am Norisring haben die beiden AMG-Mercedes-Piloten der Deutschen Tourenwagen Meisterschaft Bernd Schneider (rechts) und Bruno Spengler aus Kanada (links) zu einer gemütlichen Partie Golf auf der Anlage in Gerhelm genutzt. Bevor sie zur ersten Spielbahn aufbrachen, nutzte Golfplatz-Chef Gerhard Schlierf (Mitte) die Gelegenheit zu einem kurzen Gespräch mit seinen beiden prominenten Gästen. F.: privat

